

# Terres DE Chefs

LE MAGAZINE DE L'ASSOCIATION FRANÇAISE  
DES MAÎTRES RESTAURATEURS

// N°8



PRINTEMPS 2013

## EDITO

// Stéphane LE FOLL :  
Ministre de l'Agriculture,  
de l'Agroalimentaire et de la Forêt

## RENCONTRE

// Theodora HAUZER :  
Restaurant & Hôtel " Le Gasseau "

## DÉCOUVERTE

// L'Auberge des Matfeux  
// Le Moulin des Quatre Saisons  
// Le Relais du Cheval Blanc

## INTERVIEW

// Sophie SARAMITO :  
Conseillère régionale  
des Pays de la Loire

// Véronique RIVRON :  
Vice-Présidente du Conseil Général de la Sarthe  
et Vice-Présidente de Sarthe Développement

## L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES SOMMELIERS DE BOURGOGNE

Le lundi 25 février 2013, cette assemblée s'est déroulée dans les Caves du domaine Daniel-Etienne Defaix, Maître Restaurateur et vigneron réputé à Chablis (89).

Le séminaire et l'Assemblée plénière des Sommeliers de Bourgogne ([www.chablisdefaix.com](http://www.chablisdefaix.com)) s'est tenue dans la Cave millénaire de la Maison Carré. Le président sortant Michel Smolarek est réélu à l'unanimité par les 27 participants présents qui ont acclamé avec le traditionnel Ban Bourguignon et l'ont remercié pour son dynamisme et son professionnalisme et l'esprit de cohésion, d'amitié et d'entraide qu'il insuffle.

Suite à l'AG, la réunion des sommeliers Bourguignons a été axée sur la jeunesse. Le président Michel Smolarek et son bureau sont bien décidés en Bourgogne à ne pas attendre que les jeunes, formés en Mention Complémentaire Sommellerie (inscrits d'office gratuitement au sein de l'association) ou en BP Sommellerie, frappent à la porte. L'association, avec l'aide de tous ses membres, des médias, d'internet, des réseaux sociaux tels Facebook, le leurs fait savoir pour qu'ils puissent être informés et participer quand ils le pourront aux manifestations organisées.

Après une dégustation du domaine Daniel-Etienne Defaix, un Repas Chablisien préparé par Anne-Claire DEFAIX (plus jeune Maître Restaurateur à 20 ans en 2010) a été servi dans la grande cave centrale de la famille. La réunion se termine sur ce message plein d'espoir : La Jeunesse ! Rendez-vous est pris pour la future soirée de fête au Château de Meursault le 8 avril 2013. [regisdelorme@free.fr](mailto:regisdelorme@free.fr)

